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Relato de experiência sobre a produção de verbetes na Wikipédia

1. O que você mais gostou no processo de edição do verbete na Wikipédia?

De ler, procurar documentos sobre o assunto e conhecer os antecedentes dele.

2. Qual foi a parte mais desafiadora do processo para você, considerando o
tema escolhido para sua pesquisa?

Criar um parágrafo introdutório.

3. Para você, quais são as vantagens de utilização da Wikipédia em sala de aula,
em especial no que diz respeito aos métodos de avaliação convencionais?

Demanda leitura e uma boa redação por parte do aluno - coisas que considero muito
importantes para uma futura vida profissional. Além disso, o aluno tem liberdade para
escolher o tema que quiser e também tem que se responsabilizar por sua escolha.

4. Como a atividade de pesquisa e edição desenvolvida nesta disciplina mudou a
sua perspectiva sobre a Wikipédia?

Eu costumava acreditar nos rumores de que a Wikipedia não é confiável, portanto
parei de usar ela por um bom tempo. Agora, vejo que isso não se aplica totalmente -
claro que algumas páginas podem ter seus erros, e devemos sempre questionar o que
lemos - então irei voltar a usá-la.

5. Você pretende continuar editando a Wikipédia? O que te estimularia a
continuar editando?

Sim, já tenho várias ideias de artigos que podem ser melhorados. Ser paga para isso
seria ótimo e certamente iria me estimular, mas como essa não é uma opção, sou
movida pelo puro interesse nas coisas e por gostar muito de ler.
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